
IN CONSIGLIO Maggioranza eEd]ronti a protestare contro ilIriano della Provincia
 

··Perugia non avrà la nostra acquall
 

Flavia Pagliochini 
Assisi 

Un consiglio comunale 
'ridotto' (sospeso per 
mancanza del numero 
legale) ma non per que
sto meno 'ricco' quello 
di giovedì sera ad Assisi: 
numerosi i temi di ri
flessione, a cominciare 
dalla sicurezza. 
Il sindaco ha tenuto in
fatti a sottolineare il 
grande lavoro svolto 
dalle .forze dell'ordine 
"che ha portato a 60 ar
resti e 200 denunce". Il 
consigliere del Pd Clau
dia Travicelli ha punta
to il dito contro il "feno
meno droga, un proble
ma dilagante che afflig
ge tutta la società, e ul
timamente anche Assi
si. Chiedo (assieme ai 
consiglieri Lunghi e Mi
gnani, ndr) che si tenga 
un Consiglio comunale 
aperto affinché tutti 
possano dare il loro con
tributo". "In questo 
senso - fa sapere il Co
mune -, Assisi, assieme 
a Bastia, Valfabbrica, 
Cannara e Bettona, ha
dato il via al progetto 
Info-Jo, un percorso 
triennale che ci vedrà 
coordinare una serie di 
azioni di informazione, 
di supporto nelle scuole 
e prevenzione del disa
gib attraverso il coinvol
gimento dei giovani e 
dei genitori". 
E dove la dialettica poli
tica divide, il bene co
mune per Assisi unisce: 
neanche ai consiglieri 
'rossi' è infatti piaciuto 
il 'piano' della Provincia 
di Perugia di prelevare 

. l'acqua dei pozzi della 
zona per supplire le ca
renze di Perugia: il vice
sindaco Bartolini si è 
detto d'accordo, qualora 
maggioranza e opposi
zione trovino un punto 
comune, a presentare 
presso l'Ato una prote
sta firmata da tutti i ca
pigruppo contro la deci
sione di 'trasferire' le 
acque da Assisi a Peru
gia. Il sindaco Ricci ha 
invece sottolineato l'ap
provazione di due atti di 
"grande importanza per 
lo sviluppo del territorio 
assisano". "Dopo venti 
anni di attesa - ha detto 
il primo cittadino 
giunge a compimento, 
con la convenzione, il 
piano per una impor
tante zona di sviluppo 
abitativo a Petrignano 
d'Assisi, la cosiddetta 
Campogrande . Si tratta 
di una zona che coinvol
ge molti proprietari e 
anche il Comune nella 
quale verranno realizza
re abitazioni di qualità, 
per un totale di circa 
100mila metri cubi di 
cui 84mila per abitazio
ni e il resto per servizi, 
commerciale e direzio
naIe". Approvazionede
finitiva anche per il pia
no nella zona Manini 
Meccanica "con il recu
pero di oltre 60mila me
tri cubi per abitazioni di 
qualità, servizi, com

(alzetti risponde al Pdl 
11II consiglio! Dopo 
le elezioni politiche" 
• BASTIA UMBRA -Massimo Calzetti, pre
sidente del Consiglio comunale di Bastia 
Umbra, risponde alle accuse del Pdl, se
condo cui ilConsiglio non viene convocato 
per non deteriorare i già "pessimi" rap
porti tra gli exDs e gli ex margheritini: "Il 
Presidente del Consiglio, Massimo Cal
zetti, precisa che in data 28 marzo ha 
convocato la conferenza dei capigruppo 
con l'intento di stabilire congiuntamente 
la data. Detta conferenza è andata deserta 
per l'assenza di alcuni capigruppo e per
tanto il sottoscritto, tenuto conto dell'or
mai prossimo svolgimento delle elezioni 
che stanno impegnando assiduamente un 
po' tutti i militanti politici, di rinviare il 
consiglio comunale a dopo le elezioni".. 

Molti i temi discussi nell'ultimo consiglio 

rnercio, .aree a parcheg plesso, migliorerà 
gio e zone verdi. l'aspetto ambientale 
Un'opera importante 
che riqualifica un'area 
prossima alla Strada 
Statale· 75 che, insieme 
al Piano Urbano Com
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IINon ci sono 
state chiusurell 

• ASSISI - ilComune di 
Assisi sta erogando 
"tutti i servizi che do
verosamente devono 
essere attivati per i cit
tadini" e "nel centro 
storico, come in altri 
luoghi, non c'è stata al
cuna chiusura" . E' 
quanto .sottolinea in 
una nota il sindaco di 
Assisi, rispondendo co
sì alla segnalazione 
della Mongolfiera ri
guardo alla chiusura 
dei bagni pubblici. "Fi
no alle elezioni, spiega 
Ricci, sono stati soltan
to ottimizzati gli orari 
di apertura al pubblico 
con il fine di eliminare 
ogni spreco e quindi fa
re molte opere e inizia
tive senzaaumentare le 
tasse comunali. Consi
gliamo vivamente alla 
Mongolfiera di evitare 
di diffondere notizie 
non rispondenti al ve
ro, soprattutto quanto 
di parla df servizi pub
blici. ASantaMaria de
gli Angeli sono stati 
realizzati, di recente, 
nuovi servizi igienici 
nel parcheggio vicino 
alle Poste ,.ed in seguito 
alla firma della Con
venzione fra Comune e 
frati minori verranno 
migliorati i servizi igie
nici collocati in prossi
mità della Basilica. In 
Piazza del Comune so
no funzionanti e gra
tuiti i servizi igienici 
pubblici, e per il centro 
storico di Assisi è stato 
approvato un piano di 
completa riqualifica
zione di quelli esisten
ti. Proprio in questi 
giorni sono in conclu
sione i bagni alla Rocca 
Maggiore e Minore" . 

delle due zone d'ingres
so all'area Assisi-S. Ma
ria degli Angeli". 
Nei prossimi giorni il 
consiglio, compatibil-

POLITICA SUL WEB Il sito del partito 
L'Ude eil sua nuovo portale Intemet on line 
"Una piazza virtuale per tutti gli assisiati" 
ASSISI - Far conoscere le iniziative possano portare il loro contributo, al di 
dell'Udc di Assisi ad un pubblico più là del credo politico, perché di questo 
ampio possibile grazie ad Internet: è che abbiamo urgente bisogno nella no
quanto si propone il sito www.udc stra realtà locale. Uno spazio per ridare 
assisUt, attraverso il 
quale l'Udc assisiate, 
unicacompaginepolitica 
a presentare un proprio 
candidato alle elezioni 

. politiche del 13-14 aprile 
prossimi, Ezio Mancini, 

.vuole creare una piazza 
virtuale "in cui tutti, 
spiega il capogruppo Udc 

. in consiglio comunale, 
Antonio Lunghi, possano partecipare 
al dibattito eportare ilproprio persona
le contributo, esprimere i propri sogni, 
su quello che l'Unione di Centro inten
de costruire. Una piazza in cui tutti 

mente con gli impegni 
dei consiglieri comuna
li, sarà riconvocato per 
discutere lo scambio 
"Palazzina Costanzi - S. 
Ildebrando", un punto 
che non mancherà di 

• 
Ex convento di San Giacomo 
abreve l'inizio dei lavori 
BETIONA - Prenderanno ilvia a breve gli interventi di 
manutenzione e miglioramento della struttura del
l'ex convento di San Giacomo, oggi adibito ad alloggi 
pubblici. "I lavori - spiega l'assessore alle attività 
produttive, Luca Costantini - si sono resi necessari in 
quanto la trascuratezza nella manutenzione periodi
ca e la vetustà del manufatto hanno portato a condi
zione di disagio l'abitabilità dei locali. Un falda del 
tetto è traslata completamente verso la gronda la
sciando campo ad infiltrazioni con evidenti conse
guenze per gli inquilini; oltre a ciò questo ha determi
nato una situazione di pericolo per l'incolumità pub
blica, rendendo necessario un provvedimento per 
impedire l'accesso alla parte sottostante". L'ammini
strazione ha attivato immediatamente la fase proget
tuale ed istruito le pratiche necessarie per la fruizione 
di fondi previsti da un recente bando regionale. 

far discutere: se l'am
ministrazione perla di 
"un maggiore sviluppo, 
quantitativo e qualitati 
vo, ai servizi della casa 
di riposo", l'opposizio
ne "fermo restando la 

fiato e dignità all'espe
rienza di tanti democrati
ci cristianiche tanto han• L'obiettivo 
no fatto per migliorare il
 

èfar conoscere nostro territorio e per tut·
 
ti coloro che vorranno vi


le iniziative vere la politica come luo

go privilegiato da cuipar


alla gente tire permettersi ingioco e
 
contribuire albenecomu
ne. Uno spazio di verità e 

di conoscenza in cui leggere le interpel
lanze e le m()zioni dei consiglieri Anto
nio Lunghi eFrancesco Mignani, in cui 
confrontarsi con le proposte opera,tive 
per l'Assisi del futuro" . 

L'INIZIATIVA A BASTIA 

Pedalata democratica
 
BASTIA UMBRA - Una domenica piena di iniziative quella 
di domani a Bastia: alle ore 9 si terrà la infatti la 'Pedalata 
Democratica' , un'iniziativa promossa dalpartito Democra
tico di Bastia Umbra che si propone di "vivere insieme un 
momento di condivisione della città attraversando le sue 
strade, per avere l'opportunità di conoscenza reciproca, di 
confronto edialogo sul futuro della nostracittàedel nostro 
Paese". Si partirà da Piazza 
Mazzini per percorrere poi le 
vie della città effettuando So • Partenza 
ste per isalutinellealtre zone: 
Piazza di Bastiola, Piazza di domani 
Ospedalicchio, zona verde Ci
presso, zona verde S. Lorenzo mattina 
ePiazza di Costano. La passeg
giata terminerà al parco XXV alle 9 
Aprile dove verrà offerto un 
pranzo a tutti i partecipanti. 
La sezione cale Valle Umbra Nord delWwforganizza invece 
un corso base di "Nordic walking" con annessa escursione 
(camminatanordica), unadisciplinasportivasana, sicura, 
completa, adatta a tutti e si abbina a un contatto rigene
rante con la natura. L'appuntamento è alle 9presso la sede 
della sezione Wwf Bastia per un corso base e perfeziona
mento; seguirà una escursione pomeridiana. _. 

risoluzione del proble
ma degli anziani non 
autosl,lfficienti", ha già 
fatto sapere di ritenere 
"la proposta di permuta 
illegittima procedural
mente" . 


